

Als Vorsitzender des Ausschusses für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration hob Herr Radke die Leitlinien hervor. Die Integration sei als ständige Aufgabe, gerade auf der kommunalen Ebene, anzusehen. In der Lenkungsgruppe habe es eine vertrauensvolle und zielgerichtete Zusammenarbeit aller Beteiligten gegeben, an die er Dank und Anerkennung aussprach. Er wünsche sich, dass die Leitlinien von Rat, Verwaltung, Institutionen und der Bevölkerung mit Leben erfüllt werden.

Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss.